

AVOIR DES CONVERSATIONS INTENTIONNELLES SUR L'ÉVANGILE

PAR TODD MORR



WWW.MISSIONALMADESIMPLE.COM

AVOIR DES CONVERSATIONS INTENTIONNELLES SUR L'ÉVANGILE

Le simple fait de passer du temps avec des non-chrétiens, bien que ce soit une belle façon de les aimer et de les bénir concrètement, n'est pas ce que signifie d'être missionnel. Ce n'est pas tout à fait ce que nous sommes appelés à vivre en tant que disciples de Jésus. Une partie de notre identité en tant que disciples est aussi d'être un témoin, un ambassadeur et un annonciateur de Jésus.

Est-ce quelque chose que seuls les évangélistes extravertis ou les chrétiens bien formés peuvent faire ? Non, c'est pour chaque chrétien. Est-ce quelque chose qui devrait être fait occasionnellement, à des moments et à des endroits spéciaux ? Non, c'est quelque chose qui devrait se produire souvent et sous différentes formes tout au long des interactions quotidiennes de notre vie : au travail, à l'école, dans notre quartier, au centre de conditionnement physique, aux activités sportives et parascolaires de nos enfants, etc.

Alors, comment pouvons-nous apprendre à faire cela et aider les gens dans nos églises à apprendre à avoir des conversations intentionnelles par rapport à l'Évangile lors des repas, lors des fêtes, lors de leur pause-déjeuner, pendant qu'ils sont au parc, à un événement sportif ou à un concert avec des amis ? Permettez-moi de proposer quelques principes et un processus simples pour lesquels, je crois, Dieu a donné à chacun de nous la capacité de le faire de manière efficace et fructueuse.

Ces principes sont complémentaires et travaillent de concert au fil du temps pour amener nos relations non-chrétiennes à un stade d'amitié digne de confiance. Ils s'appuient les uns sur les autres à mesure que le temps passe pour permettre d'aller plus en profondeur dans l'histoire d'une personne et dans l'histoire de Dieu. Également, cela permet de présenter de façon plus claire comment Jésus est la réponse au besoin ultime dans la vie de chaque personne.

Rappelez-vous, ces choses s'appuient les unes les autres au fil du temps. Pour certaines personnes, le progrès peut être lent, tandis que pour d'autres, il est rapide. Ce qui est important, c'est que nous faisons des investissements constants dans la vie des gens. Il est aussi important que nous nous préoccupions intentionnellement du temps que nous passons avec eux et de la façon dont nous entretenons des conversations avec eux.

SERVIR/BÉNIR

Alors que nous approfondissons nos relations avec les gens, qu'il s'agisse de nouvelles connaissances ou de vieux voisins, nous cherchons toujours des moyens récurrents et tangibles de les servir et de les bénir. Il pourrait s'agir d'un éventail de choses, grandes et petites. Apporter un collègue à leur café préféré ou à leur restaurant préféré. Acheter le petit déjeuner ou le dîner (déjeuner) pour un collègue ou un voisin. Aider avec un projet de maison, bénir avec une fête, un anniversaire, des cadeaux de Noël, offrir de garder un bébé afin qu'un couple fatigué puisse aller à un rendez-vous lors d'une soirée, etc. Comme nous servons et bénissons constamment de cette façon, cela consolide le sentiment de confiance et offre des occasions régulières d'avoir des conversations de qualité.



LEUR HISTOIRE

Que nous ayons 5 minutes avant le travail, un petit 10 minutes dans notre voisinage, une demi-heure au déjeuner, 20 minutes après notre séance d'entraînement ou 90 minutes à la partie de football de notre enfant, nous avons toujours la possibilité d'entretenir des relations plus profondes. Pour cela, nous devons aimer les gens suffisamment afin d'avoir la motivation pour poursuivre leurs histoires.

Nous le faisons en posant BEAUCOUP de questions authentiques et en étant de bons auditeurs. En posant de bonnes questions et en écoutant bien, nous entendrons comment nous pourrions concrètement les servir. Nous entendrons quelles sont les prochaines questions que nous pourrions poser pour aller encore plus loin dans leur histoire. Finalement, nous commencerons à connaître les raisons pour lesquelles ils sont éloignés de l'Église et éloignés de Dieu.

NOTRE HISTOIRE

Alors que nous sommes en conversation avec des gens, que nous leur posons de bonnes questions et que nous les écoutons bien, il y aura toujours des parties de leur histoire qui se rapporteront à notre histoire. Ces liens auront soit des similitudes avec notre histoire ou contrasteront avec elle. Ils ont grandi dans une grande ville. Nous avons grandi dans une grande ville ou une petite ville. Ils ont grandi dans une petite famille. Nous avons grandi dans une petite famille ou une grande famille. Ils aiment faire du sport. Nous aimons faire du sport ou nous n'aimons pas le sport, mais nous avons d'autres types de passe-temps.

Il y aura toujours ressemblance ou contraste, ce qui signifie que nous aurons TOUJOURS l'occasion de parler de notre histoire et d'établir des liens entre notre histoire et leur histoire. Lorsque cela se produit, cela crée de la confiance et nous permet de nous faire connaître par eux, alors qu'ils se font connaître à nous. Rappelez-vous, cela se produit au fil du temps et suite à de nombreuses conversations. 10 minutes au travail aujourd'hui, 30 minutes après le travail la semaine prochaine, une heure pendant un repas avant le match de football le dimanche une semaine plus tard, 30 minutes pendant le déjeuner 2 semaines plus tard. Poser de plus en plus de questions. Plonger de plus en plus dans leur histoire. Partagez de plus en plus votre histoire.

L'HISTOIRE DE DIEU

À mesure que nous approfondissons l'histoire d'une personne et que nous la partageons plus en détails, il y aura toujours de plus en plus d'occasions de lui poser des questions sur les choses spirituelles. Cela peut se faire naturellement ou en établissant des liens spirituels avec notre propre histoire. Il peut s'agir de poser des questions ou de parler de notre participation à l'Église. Peut-être aussi des choses que notre église ou communauté missionnelle font pour bénir la ville, bénir le quartier, aider les mères célibataires, aider des familles pauvres, des soins pour les voisins malades, etc.

Nous pourrions aussi leur demander si nous pouvons prier pour eux ou parler du rôle que la prière joue dans nos vies, nos familles, ou les choses pratiques de la vie. Cela peut être lié à la façon dont nous abordons le travail, le mariage, le rôle parental, les finances, la retraite, les



vacances, etc. Lorsque cela arrive, ça se produit dans le contexte de relations profondes, sûres et dignes de confiance. À travers des relations où l'amour s'est exprimé de façon généreuse, par des moyens tangibles.

JÉSUS LE HÉROS

À mesure que les relations grandissent et s'approfondissent telles que décrites ci-dessus, elles progresseront toujours vers des opportunités spirituelles, dans un amour constant et intentionnel. À mesure que cela se produira, ça offrira plus d'occasions de parler clairement de Jésus, le héros de l'histoire de Dieu. Il y aura des occasions de parler de la façon dont Jésus a changé votre vie, pourquoi vous aviez besoin de Jésus pour changer votre vie et comment il peut aussi changer leur vie. Comment il est la réponse à tout ce qui est brisé dans leur histoire. Comment il est le seul moyen d'avoir une relation restaurée avec Dieu. Aussi, comment il est le seul qui peut donner une vie abondante que Dieu a destinée pour chaque personne.

BONNES QUESTIONS

À ce stade-ci, vous vous demandez peut-être : « Quelles sont ces bonnes questions authentiques que je pourrais poser régulièrement aux gens pour connaître leur histoire ? » Pouvez-vous me donner quelques exemples ? En voici quelques exemples et je suis sûr que vous pouvez penser à beaucoup d'autres comme celles-là.

- Pouvez-vous me parler de votre famille ? Où avez-vous grandi ? Comment avez-vous grandi ? (ville, banlieue, campagne, classe moyenne, faible revenu, etc.)
- Quelle était votre relation avec vos parents en grandissant ? Avec vos frères et sœurs ? Avec vos amis ? Avec vos enseignants et vos entraîneurs ?
- Qui sont les personnes qui ont été les plus formatrices dans votre vie ? Pourquoi ?
- Comment occupiez-vous votre temps en grandissant ? Quelles étaient vos activités préférées ? Quels étaient certains de vos endroits préférés ?
- Quels sont vos meilleurs souvenirs de l'école primaire et secondaire ?
- Quelle a été votre expérience au lycée et/ou au collège ? Qu'est-ce qui était bon et qu'est-ce qui était mauvais ?
- Selon vous, quelles ont été les expériences les plus formatrices de votre vie ?
- Quels ont été vos meilleurs et vos pires emplois ?
- Comment aimez-vous passer vos jours de congé, vos fins de semaine, vos vacances ?
- Quels sont les meilleurs endroits que vous ayez jamais visités ? Pourquoi ?
- Aimez-vous lire ? Qu'aimez-vous lire ? Qu'aimez-vous regarder ? Quelle musique aimez-vous écouter ?
- Que faites-vous comme exercice ou comment essayez-vous de demeurer en santé ?

Habituellement, peu importe leur réponse à une question, vous pouvez toujours faire un suivi et demander « pourquoi » ils ont dit cela ou leur demander de vous en dire plus à ce sujet. « Pouvez-vous m'en dire plus à ce sujet ? » ou « J'aimerais en savoir plus ». Ces questions de suivi vous aideront souvent à obtenir un aperçu plus grand de ce qu'ils ont dans leur cœur et une compréhension plus profonde de leur histoire.



COMMENT PROCLAMMONS NOUS JÉSUS

Dans le schéma ci-dessous, vous verrez des flèches se déplaçant dans un motif circulaire. Il s'agit simplement de faire comprendre que nos conversations et nos relations avec les gens sont un processus continu. Elles se produisent au fil du temps. Elles se construisent et s'approfondissent avec le temps. Nos relations avec les gens sont créées à partir de nombreuses conversations... parfois plus courtes et parfois plus longues. Au fur et à mesure que nous approfondissons et que nous bâtissons une plus grande confiance et amitié, cela nous amènera à avoir des conversations spirituelles significatives à propos de leur vie et de notre vie.

C'est ce qui est décrit visuellement au centre du cercle. Grâce à de constantes bénédictions et à la poursuite des histoires des gens, nos relations passeront de simplement rencontrer les gens à une véritable relation avec eux. Ensuite, à l'établissement d'une amitié de confiance avec eux et, espérons-le, à devenir des disciples et des amis de Jésus.



